

Artikel vom 04.03.2020

CSU Ortsverbände Thalmassing

Reges Interesse am Gasthaus Sperger



Die Thalmassingener hoffen, dass in diese Räumlichkeiten bald wieder Leben einkehrt.

Es hat sich in den letzten Wochen schon einiges getan in Sachen Wirtshausbelegung: Am vergangenen Samstag konnte unser Bürgermeisterkandidat Christian Wild bereits den fünften Interessenten durch die Räumlichkeiten des Wirtshauses Sperger zur Besichtigung führen. „Es ist definitiv großes Interesse da“, sagt Wild und ist sich ziemlich sicher, dass bald ein neuer Pächter für die urige Gaststätte in der Ortsmitte gefunden wird. „Jetzt geht es nur noch darum, unter den Bewerbern diejenigen herauszufiltern, der am besten zu unserer Gemeinde und der von uns bevorzugten bayerischen Küche und der Wirtshauskultur passt“, erklärt Wild.

Beim aktuellen Gesprächstermin am Samstag waren auch die Gemeinderatskandidaten Matthias Kiendl, Monika Wels und Jürgen Neumann anwesend und konnten einen guten ersten Eindruck von der Gastronomenfamilie gewinnen, die sich sehr interessiert an der Bewirtschaftung des altehrwürdigen Gasthauses zeigte.

Christian Wild ist daher bester Dinge: „Nach den Besichtigungsterminen in den letzten Wochen bin ich zuversichtlich, dass das mit der Neubelegung beim Sperger in absehbarer Zeit klappen wird. Ich habe derzeit zwei Kandidaten, die meiner Meinung nach perfekt zu den Vorstellungen der Bürger und zum Ort passen würden. Das letzte Wort in dieser Entscheidung hat aber natürlich die Familie Sperger als Verpächter. Ich bin mir sicher, wir werden das Wirtshaus in naher Zukunft

wieder mit Leben füllen können.“